

## C O N C L U S I O N E S :

La asistencia prenatal desde el inicio del embarazo, es importante, ya que de esta manera la enfermera podrá observar cuidadosamente a las pacientes de maternidad, tanto para descubrir síntomas precoces como el pronto reconocimiento y notificación que demuestre la agravación del padecimiento.

La Preeclampsia y Eclampsia ocupa uno de los primeros lugares en complicación del embarazo, como lo muestran los índices bibliográficos y algunos datos obtenidos del Hospital General del Estado. ( Cuadro I ).

Es preciso concientizar a la población femenina a través de pláticas o folletos que les informen de la importancia de llevar el control del embarazo, para así poder evitar cualquier tipo de complicación durante la gestación.